

SPORTS

25

STREETHOCKEY

SIERRE LIONS Trois matchs et autant de victoires pour les Sierrois en ce début de saison. Dimanche, ils recevront Oberw...



La montée sur le Christ-Roi offre de somptueux paysages sur la plaine du Rhône. Pas certain que Séverine Pont-Combe, 2e dame en 2018, ait eu le loisir de les apprécier. DR

COURSE À PIED 10^e ASCENSION DU CHRIST-ROI

Un bon anniversaire

LENS Il y a dix ans, lors d'une soirée entre amis, Kevin Bagnoud a eu l'idée de faire revivre l'épreuve de course à pied qui reliait Flanthey à Lens. «Cette montée avait existé sous la forme d'une course sur route. Il n'était plus question de présenter un projet similaire. J'ai donc planché sur un autre parcours. Il n'a d'ailleurs pas changé depuis 2010», explique le fondateur, président du comité d'organisation.

Le parcours unique, long de 6,2 km pour un dénivelé de 620 m, est accessible à tout le monde. Tous les participants s'élancent de Flanthey, traversent d'abord le vignoble, puis grimpent jusqu'au Christ-Roi, avant de plonger sur le village de Lens où se situe la ligne d'arrivée. L'après-midi, les

village. L'an dernier, ils étaient 170 à y avoir pris part.

Les Défis des rois

Pour ces dix ans, la catégorie les Défis des Rois vient donner une nouvelle dimension ludique à l'événement. Il s'agira de réaliser

EN DATES

Samedi 12 octobre

8 h 30 Inscriptions, école de Lens
9 h 45 Départ Défis du Roi, Vaas
10 h 15 Départ populaires, Vaas
11 h Départ Elites (Vaas)
dès 12 h Repas, animations
14 h Remise des prix adultes
14 h-15 h Retrait des dossards enfants à l'école à Lens
15 h 30 Départ des différentes catégories jeunes
16 h 45 Remise des prix enfants
17 h 30 Spectacle de clown
18 h Ouverture des cantines

dix épreuves tout au long des 6,2 km du tracé habituel. Ces défis, qui vont demander courage, audace et même chance, s'effectueront par équipes, avec un minimum de trois coéquipiers. «Nous ne sommes pas partis dans l'esprit Spartan. Nos défis sont plutôt humoristiques. Plus de cinquante personnes se sont inscrites dans cette catégorie. Mais cela ne veut rien dire. Chez nous, près de la moitié des inscriptions s'effectuent le jour même de la course», conclut Kevin Bagnoud.

Ce 10e anniversaire coïncide également avec le 60e anniversaire du HC Lens. Les deux entités ont uni leurs efforts afin de proposer des concerts: Cherry Sunburst et Sétay sont au programme.

CLAUDE-ALAIN ZUFFEREY

GRANDS NOMS

Les meilleurs aiment bien courir à Lens

L'Ascension du Christ-Roi réunit chaque année près de 500 participants. «Nous sommes satisfaits de ce nombre. Notre course est courte, à l'opposé de la mode actuelle. Si nous voulions battre des records de participation, nous devrions organiser un trail. Nous avons songé à rallonger notre parcours, puis nous nous sommes ravisés. Nous sommes restés fidèles à notre philosophie de départ», commente Kevin Bagnoud, fondateur de l'épreuve. Le format de l'Ascension du Christ-Roi plaît. A tel point qu'elle servira même de cadre aux championnats valaisans de la montagne. «Nous avons sollicité la Fédération valaisanne afin de marquer le coup pour cette 10e édition. Elle a accepté.» Nouvelle preuve de l'intérêt que suscite l'épreuve lensarde: de grands noms de la course à pied figurent à son palmarès. Mohammed Boulama et Victoria Kreuzer détiennent les records masculin et féminin. César Costa, Manu Vaudan, Tarcis Ançay et Séverine Pont-Combe ont par exemple remporté la course. Les tenants du titre sont Maximilien Drion chez les messieurs et Maya Chollet chez les dames.



Maximilien Drion a gagné